



**RICHARD BEVALLIER Jean-Marie**

7 rue P...  
73100 COGNIN

Tel : 04.79.59.36.37

Cognin,  
le 03/03/2004

Pièces jointes : - dépliant du programme régional  
- photocopie du journal la Maurienne

Messieurs,

Votre courrier est une utile précision à l'article paru dans la Maurienne sur cette affaire citant votre association.

Ayant fait du ski sur les Settaz il y a plus de 40 ans ; je vois bien l'évolution de Valloire depuis. J'ai remarqué le bétonnage de la pente de Charbonnière et les chalets du Galibier.

Nous ne pouvons que constater l'effet pervers des lois, qui avec le classement de Valloire en zone de revitalisation rurale, aboutissent au bétonnage des lieux. Le fameux seuil de rentabilité des stations, comme celui liés à la taille des entreprises, semblent tout à fait hypothétiques et nul ne les a jamais chiffré. Le Dieu Fric est vraiment boulimique.

Nous touchons aussi à ce qui est le civisme en général. Les élus se comportent comme de petits dictateurs (exemple la non prise en compte de vos pétitions).

Notre programme comporte aussi le principe du référendum d'initiative populaire permettant l'expression directe du peuple sur tous les sujets.

Dans le cadre cantonal, je m'engage personnellement à consulter les associations qui, comme vous, expriment des idées à partir d'éléments sérieux et cohérents ; et à tenir compte de leurs observations.

Je vous autorise à publier cette lettre sur votre site internet.

Je vous prie d'agréer, Messieurs, l'expression de ma plus parfaite considération.

